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Ordre du jour DOCUMENTATION-INFORMATION DÉCISIONS/ RÉSOLUTION SUIVIS ET ÉCHÉANCES RESPONSABILITÉ 

     

1. Ouverture de l’assemblée, prise des 
présences et vérification du quorum. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Présentes : 
Madame Marie Koné 
Madame Asli Ebru Akgun 
Madame Jessica Eugenio¸ 
Madame Maria Esther Chilquillo 
Madame Marie Carmel Désir 
Madame Pascalle Hanous 
Madame Souhila Benakila 
Madame Nathalie Dufour 
Madame Maude Pollender 
Madame Zohra Dib 
Madame Nathalie Aumais 
Madame Héléna Da Costa 
 
Absente:  
aucune 
 
 
 
Début de l’assemblée : 18h01 
Vérification du quorum : 18h01 

   

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour Varia : aucun 
 
Proposé par Mme Désir 
Secondé par Mme  Pollender 
 

   

3. Lecture et adoption du procès-verbal 
du 6 octobre 2020 

Proposé par Mme Koné 
Secondé par Mme Hanous 
 

   

4. Suivis au procès-verbal du 6 octobre 
2020 : dépôt des règles de régie interne 
modifiées, point OPP (6.1.3), usage du 
budget de fonctionnent (6.2.1) et usage 
du budget de perfectionnement (6.2.2) 

Le document avec les règles de régie 
interne a été acheminé.  
Pour le reste, voir les points 6.1.3, 
6.2.1 et 6.2.2 . 

   

5. Période réservée au public (10 
minutes) 

Aucune    
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Ordre du jour DOCUMENTATION-INFORMATION DÉCISIONS/ RÉSOLUTION SUIVIS ET ÉCHÉANCES RESPONSABILITÉ 

6. Étude de dossiers 
 
6.1 Dossiers d’information 
 
6.1.1 Agrandissement de l’école : 
annonce du Ministre/lettre du 29 octobre 
2020 
 
 
 
 
 
 
 
6.1.2  Budget 2020-2021 
 
 
 
 
6.1.3  OPP suivis 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.1.4  Comité environnement : suivis 

 

 
 
 
 
Le 29 octobre, les parents, le 
personnel de l’école et le voisinage 
ont reçu une lettre avec l’annonce du 
Ministre d’ajouter quatre classes de 
maternelle 4 ans. Tous ont reçu 
l’information via courriel sauf le 
voisinage par la poste. 
 
 
 
Madame Da Costa présente le budget 
2020-2021 de l’école via la situation 
financière.  
 
Madame Aumais présente les suivis 
de l’OPP. Une rencontre a eu lieu le 5 
novembre dernier. Mme Akun a été  
nommée présidente de l’OPP.  
 
Lors de la rencontre, il a été question : 

 projet de Noël/ chants 
 constitution d’une banque de 

bénévoles 
 bibliothèque : membres iront 

les mardis à la bibliothèque 
placer des livres (début le 17 
novembre) 

 une rencontre par mois est 
prévue 

 
Madame Aumais fait un rappel de 
l’objectif du comité environnement soit 
de sensibiliser les jeunes à la 
protection de l’environnement. 
 
Les défis se poursuivront cette année. 
le comité débute par le défi suivant : 
les élèves sont invités à apporter une 
cuillère réutilisable. 
 
Il a été également question de 
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comment réduire les déchets sur le 
terrain de l’école. Des corvées de 
nettoyage seront organisées. 
 
Il y aura également des photos des 
élèves qui auront relevé les différents 
défis apposés sur un babillard de 
l’école. 

6.2   Dossiers de décision 
 
6.2.1  Budget de fonctionnement 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.2.2 Budget de perfectionnement du CE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Madame Da Costa informe le CE de 
son suivi auprès des ressources 
financières qui confirme que l’usage 
du 400$ pour le budget de 
fonctionnement peut être utilisé pour 
des activités pour les élèves 
(exemple : fête des finissants). 
 
Aucune proposition pour le moment. 
 
 
Madame Da Costa informe le CE de 
l’usage possible de ce budget suite à 
sa validation auprès du service des 
ressources financières : 

 livres à l’usage des parents 
 frais pour la participation des 

parents à des conférences 
 frais de garde si la 

conférence se donne à 
l’école 

 
Madame Da Costa informe le CE d’un 
site pour des conférences offertes de 
façon virtuelle aux parents et 
membres du personnel. C’est un coût 
de 600$ pour deux conférences. Le 
montant supplémentaire serait pris 
dans le budget aide aux parents. 
 
Il est suggéré que les membres de 
l’OPP détermine les conférences. 
 
Proposé par Mme Chilquillo 
Secondé par Mme  Dib 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il est suggéré que les membres de l’OPP 
déterminent les conférences. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dès que possible 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

OPP 
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6.2.3 Budget aide aux parents 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.2.4 Sorties éducatives 
 
 
 
 
 
 
 
6.2.5 Calendrier des activités du service 
de garde lors des journées pédagogiques 
 
 
 
 
 
 
 
6.2.6 levées de fonds pizza 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Da Costa demande l’accord 
du CE pour utiliser ce budget pour un 
montant de 1000$ pour les frais de 
l’ICS et le solde pour des conférences. 
 
 
Proposé par Mme Koné 
Secondé par Mme  Pollender 
 
 
Mme Aumais informe que les 
enseignants ont reçu des offres 
d’activités virtuelles. 
 
Pour le moment, aucune sortie ni 
activité virtuelle planifiée. 
 
 
Madame Hanous présente le 
calendrier des activités prévues lors 
des journées pédagogiques au service 
de garde. 
 
Proposé par Mme Chilquillo 
Secondé par Mme  Désir 
 
 
Madame Hanous demande 
l’approbation du CE pour organiser 
des levées de fonds pizza dans le 
respect des règles sanitaires.  
 
Proposé par Mme Désir 
Secondé par Mme  Koné 
 
 
 

7. Information et correspondance 
(présidente du CE) 

Madame Kone nous informe qu’elle a 
reçu une offre de concours pour 
gagner une conférence. Elle nous 
informe aussi avoir reçu un document 
du Conseil Supérieur de l’éducation 
portant sur le bien-être des élèves. 
 

   

8.  Rencontre de la déléguée au 
CSSDM (Madame Akgun) 
 

Madame Akgun nous informe que la 
rencontre a eu lieu le 27 octobre. La 
prochaine aura lieu le 1er décembre 
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prochain. Lors de la rencontre, les 
élections pour la présidence et vice-
présidence ont eu lieu. Il a été 
question du calendrier scolaire et du 
congé de Noël. 
 
Madame Akgun nous acheminera le 
lien pour assister à la formation du CE 
selon la loi 40.  

9. Varia Aucun    

10. Prochaine rencontre Mardi 15 décembre à 18h via TEAMS 
Mardi le 12 janvier à 18h via TEAMS 

   

11. Levée de l’assemblée 20h09    

 


